

La face cachée de Pascal Dupin dévoilée sur la Toile

Pascal Dupin dévoile sa face cachée sur son site où l'on peut notamment découvrir des nouvelles inédites présentées grâce au talent d'une illustratrice.

Réalisé notamment par son fils Florian, ce site est évidemment professionnel. Il permet en tout cas d'avoir une vision claire de l'auteur, de mieux connaître son univers et de dialoguer avec lui.

À l'été 2009,

Pascal Dupin qui connaît une vraie notoriété locale avait publié son quatrième roman, « Le couloir des âmes », mêlant fantastique et polar, aux éditions Zinedi, une jeune maison créée en 2002.



REPÈRES

LE SITE

■ Pour accéder au portfolio de l'auteur, il suffit de se connecter sur pascaldupin.fr

LES ROMANS DÉJÀ PUBLIÉS

■ Arrau, publié en 2004 ; Ad Vitam édité en 2005 ; Rendez-vous post-mortem édité en 2006 ; Le couloir des âmes édité en 2008. Tous ces romans ont été publiés par les éditions Zinedi. On peut en lire les premières pages aussi sur le site de Pascal Dupin.

LES ÉDITIONS ZINEDI

■ Le catalogue des ouvrages publiés par cette jeune maison d'édition peut être consulté sur internet sur le site zinedi.com

Pascal Dupin est loin d'être un inconnu dans le « pays » roussillonnais. Ce technicien EDF qui travaille à la centrale nucléaire et habite Saint-Maurice-l'Éclaire a déjà publié quatre romans mêlant fantastique et thriller. Loin des maisons d'édition à compte d'auteur, il a même trouvé à se faire publier par un jeune éditeur indépendant, Zinedi, dont les livres sont en vente sur un site internet où l'on peut consulter quelques pages de chaque ouvrage publié.

Internet, justement, Pascal Dupin a décidé de exploiter pour son propre plaisir et celui de ses lecteurs en créant un site. En ce sens qu'il s'est lancé dans l'écriture d'un cinquième roman, il a voulu en faire « un livre participatif ». En d'autres termes, l'histoire est mise en ligne, chapitre par chapitre et au fur et à mesure de son écriture, afin que les lecteurs apportent des idées complémentaires. « J'avais envie de faire participer le lecteur, de connaître son avis. Depuis, je reçois des commentaires auxquels je réponds et cet échange me permet également d'apporter parfois des corrections » assure-t-il.

Le site sera optimisé pour Ipad

Techniquement, c'est son fils Florian, étudiant à Paris, qui a pris en charge la création du site dans le cadre de sa licence de chef de projet multimédia. « On a fait valider un logo, on a créé une charte graphique, cela a représenté deux mois de fabrication, même si on peut encore améliorer deux trois petites choses » explique le jeune homme. Pour l'anecdote, il a reçu la note de 15/20 pour la réalisation de ce projet comptant pour son

curriculum.

Le site en tout cas permet tout simplement de connaître l'œuvre de l'auteur, de participer à la réalisation d'un roman, mais aussi de découvrir les nouvelles écrites par Pascal Dupin qui n'ont jamais été écrites à ce jour. Ainsi chaque nouvelle est représentée par une jaquette inédite, chaque étant d'ailleurs superbement réalisée.

Pour cela, l'auteur a pu bénéficier de l'aide précieuse d'une amie de son fils, illustratrice et graphiste, qui s'est prise au jeu. L'ensemble donne un site très profes-

